



Una de las peñas en la caldereta de la localidad de Villares de la Reina. REP. GRÁFICO: EÑE



Las familias, con sus niños, en la comida.



Los grupos de amigos, compartiendo mesa y mantel.

## Villares degusta 800 raciones de caldereta

● Los vecinos acudieron a la **gran comida de hermandad** en la fiesta de final del verano

EÑE

*Villares de la Reina*—Los vecinos de la localidad de Villares de la Reina demostraron sus ganas de pasarlo bien con una altísima participación en las propuestas de ocio y tiempo libre que se han programado durante todo el fin de semana en el municipio como fiesta de final del verano.

Así, la jornada del sábado arrancó a las doce del mediodía con el clásico partido de “solteras contra casadas” que se desarrolló en el Centro de Ocio y Deportes, seguido posteriormente de un soga tira.

Durante los dos encuentros, la charanga “Los Chaborrillos” fue la encargada de la animación musical tanto para los participantes en las competiciones como para el público en general.

La música de la charanga también fue la que ambientó la hora de la co-

mida en el edificio multiusos, en la que, desde las once de la mañana los vecinos, las peñas y las familias, fueron dejando instaladas las sillas en las mesas en las que pasadas las tres de la tarde degustaron la caldereta popular.

Hasta ochocientas raciones de carne de ternera recién guisada y acompañada de patatas se repartieron entre los asistentes que también degustaron un postre doble, puesto que primero se repartieron las generosas rodajas de melón y después los helados para los más golosos.

Una larga sobremesa para compartir las primeras y agradables horas de la tarde dio paso a la diversión destinada a los más pequeños de la casa, que tuvieron a su disposición un gran castillo hinchable en el campo de fútbol “Genci” del que pudieron disfrutar todos los menores de la localidad.

La noche se reservó para marcarse unos bailes y así, desde las 23:55 horas, comenzaron a sonar las canciones elegidas por la orquesta “La Bamba” para ponerle ritmo a la noche para todos los públicos en la Plaza del Centro de Ocio y Deportes.



→ **Fiesta ibicenca infantil y familiar** en la propuesta para hoy

La ropa blanca será imprescindible en la jornada de hoy en las celebraciones del final del verano en la localidad armuñesa de Villares de la Reina. Se ha preparado una gran fiesta de temática ibicenca, infantil y familiar, que arrancará a las ocho de la tarde en la plaza del Centro de Ocio y Deporte. La ambientación de la fiesta es la que requiere vestuario blanco y los participantes podrán disfrutar de varias actividades temáticas con la actuación de un DJ que pondrá la despedida musical.

## El VI festival Volatiritormes en **Santa Marta** seduce en su estreno con **El Cid**



Albacity Corporation presentó su visión de El Cid. FOTOS: EÑE



Público asistente al arranque del festival Volatiritormes.

● Los suizos **Circo Pitanga** serán los protagonistas de la actuación de hoy

*Santa Marta*—Una visión sobre el personaje de El Cid, a cargo del grupo de Castilla-La Mancha Albacity Corporation, que repitió su presencia en la localidad, fue la encargada de estrenar la sexta edición de Volatiritormes en la Plaza de España que se llenó de público para el arranque de esta propuesta cultural municipal.

El festival ofrecerá, hasta el día 2, un total de seis represen-

taciones en la céntrica plaza ante la Casa Consistorial, además de la carpa que se habilitará en la zona de La Fontana, y que este año estará ocupada por el Circo Zoé, una compañía francoitaliana.

En el estreno, el público pudo conocer la historia del personaje de El Cid a través de la visión de sus hermanos, en una representación que estuvo ambientada con la música folclórica de La Musgaña. Esta noche la propuesta artística será “Cuerdas nupciales” de los suizos Circo Pitanga. Un espectáculo de circo moderno a través del teatro gestual, ejercicios aéreos y equilibrios terrestres. EÑE



**Fiesta en Mozodiel** en honor a El Salvador

Mozodiel de Sanchiñigo, pedanía de la localidad de Villamayor de Armuña, celebró sus fiestas patronales en honor a El Salvador con misa, procesión, paella y el tradicional concurso de lanzamiento de azada. EÑE